

登山部 令和6年度活動記録

4・5月 高校総体（榛名山） 健闘したが、今年は入賞ならず 実力つけて来年リベンジだ！



5月下旬 学校で幕営練習&地藏岳・赤城黒檜山 1年生初めての炊事と歓迎マッシュマロ焼き▲



6月初旬 中倉山・沢入(そうり)山 “孤高のブナ” と2ショット&沢入山で SORRY ポーズ



6月中旬 3年生引退山行 日光白根山

直前の天気予報とは打って変わって、晴天で周りの展望も良好！

五色沼・男体山・中禅寺湖まできれいに見えて、高山植物の女王コマクサにも出会えました。

3年生はこれにて引退、1・2年生が想いを引き継ぎます。お疲れ様でした☺



7月上旬 松籟祭 登山部として焼きまんじゅう販売 呼び込みも頑張って早々に完売しました



7月下旬 尾瀬沼散策 夏の尾瀬を満喫・わずかに燧ヶ岳を拝むことができました



8月 北八ヶ岳 幻想的な苔の森の中にある山“にゅう”へ 雰囲気よし 残念ながらオコジョには会えず



9月中旬 新人大会に向け、本番のコース下見と金山で想定練習 おもりを背負って歩荷訓練！



9月下旬 新人大会（孺恋） 女子団体3位・個人4位入賞 レース後の登山 四阿山も全員で踏破



10月 校内幕営練習 赤城山（鍋割山・荒山）トレーニング 雨・風にも負けず、紅葉楽しみました

